96 Apus 20 (2015)

Personalia

Neuigkeiten aus dem Museum Heineanum

Nach 35 Jahren Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter und davon zuletzt 25 Jahre Leiter des Museums Heineanum in Halberstadt wird Anfang des kommenden Jahres (ab März 2016) Herr Dr. Bernd Nicolai in den Ruhestand verabschiedet. Für eine ordentliche Übergabe der wertvollen naturwissenschaftlichen Sammlungen des Vogelkundemuseums sowie der vielfältigen Aufgaben bei Ausstellungsgestaltungen, in der Öffentlichkeitsarbeit und bei Amtsgeschäften wurde gesorgt, indem frühzeitig eine Ausschreibung der freiwerdenden Stelle durch die Stadt Halberstadt erfolgte. Inzwischen sind die Bewerbungsgespräche und Beratungen abgeschlossen und die erforderlichen Zustimmungen des Stadtrates liegen vor: Die Nachfolge als Fachdirektor des Museums Heineanum wird Herr Rüdiger Becker antreten.

Rüdiger Becker hat von 1989 bis 1997 in Göttingen studiert und sein Hochschulstudium mit den Hauptfächern Zoologie, Anthropologie und Geologie als Diplom-Biologe abgeschlossen. Er bringt große berufliche Erfahrung im Umgang mit ornithologischen Sammlungen mit, die er durch seine Tätigkeiten vor allem am Institut für Systematische Zoologie des Museums für Naturkunde der Humboldt-Universität Berlin und an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg am Zentralmagazin Naturwissenschaftlicher Sammlungen sammeln konnte. Mit der Wiederbesetzung der Stelle des Fachdirektors wurde die Grundlage für eine kontinuierliche Fortführung der vielfältigen Museumsarbeit und die Erfüllung der spezifischen Aufgaben des Museums Heineanum gelegt. Das beinhaltet auch die gute Zusammenarbeit der Einrichtung mit dem Ornithologenverband Sachsen-Anhalt und die weitere Unterstützung der Herausgabe der "Avifauna", wobei das Heineanum allein schon durch faunistisches Sammlungsmaterial und seine Bibliothek einen nicht unerheblichen Anteil hat. Herr Becker hat bereits signalisiert, dass er demnächst auch Mitglied unseres Vereins wird.

